
RESUMEN: AMOR, GENTILISMO Y EROTISMO.

En este foro analizamos la definición de estos conceptos por medio de un estudio en el cual se analizan jóvenes que ingieren sustancias tóxicas o algún tipo de droga, en este estudio podemos observar la triste realidad de nuestra generación, ya que tristemente las relaciones sexuales han ido perdiendo su significado real, puesto que la mayoría de los jóvenes solo buscan la satisfacción de sus impulsos, por lo cual el sexo se ve más como un escape y no como un proceso de autodescubrimiento.

A su vez podemos ver que la cultura de la salud sexual no es muy aplicada en los contextos antes mencionados, puesto que los jóvenes no están dispuestos a utilizar métodos anticonceptivos, no solo con el objetivo de evitar un embarazo si no de protegerse de alguna enfermedad de transmisión sexual. Y es que tristemente podemos ver a cada vez más jóvenes que se convierten en padres a temprana edad, lo cual deja de manifiesto lo antes mencionado.

Este estudio es muy completo ya que nos brinda una perspectiva muy amplia sobre las distintas percepciones que se tienen sobre la sexualidad, nos permite ver que mientras para los hombres esto se ve como un momento de placer y disfrute, para las mujeres esto es más un proceso doloroso. A su vez se plantea la misma problemática en la cual las mujeres son desvalorizadas y en consecuencia, no se les toma en cuenta en opiniones sobre el sexo.

Sin duda estos temas son un poco tabú dentro de nuestra sociedad actual, pero poseen una gran importancia ya que nos ayudan a nosotros como jóvenes para tomar decisiones acertadas y sobre todo cuidar nuestra integridad física y en muchos casos la emocional.